

El Centro de Salud Ponferrada II es reconocido por sus 10 años de compromiso con la excelencia en cuidados de enfermería

Recibe este reconocimiento dentro del Programa de Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados

El Centro de Salud Ponferrada II, ha sido reconocido por su trayectoria de 10 años como centro comprometido con la excelencia en cuidados de enfermería, en el Simposio de Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados, con motivo de la celebración del X aniversario del Programa BPSO en España, que se celebró el día 5 de abril de 2022 en el Instituto de Salud Carlos III.



Recogen el premio: María Gonzalez Gallego y M^a Jose Ramos Carbajo - enfermeras del C.S. Ponferrada II

Este programa busca mejorar los resultados en salud de los pacientes de Castilla y León y en el que ha recibido la distinción por el esfuerzo en mantener las buenas prácticas enfermeras, así como visibilizar las estrategias utilizadas.

La aplicación de este programa de excelencia ha logrado en Castilla y León, según ha explicado el doctor García-Cruces, gerente regional de Salud de Castilla y León, facilitar la transferencia del conocimiento a la práctica clínica diaria, en el ámbito de los cuidados de enfermería, fomentando una cultura de práctica enfermera basada en la evidencia, mejorando el cuidado del paciente, contribuyendo a facilitar las decisiones clínicas, mediante equipos multidisciplinares, enriqueciendo la práctica profesional de las enfermeras y otros profesionales involucrados en los cuidados de salud, y en consecuencia mejorando los resultados en salud y aumentando la satisfacción de los pacientes.